幡陽小学校通信

幡多の太陽

令和2年1月24日 第18号

<u>新しいサッカーボール</u>

クラブ活動消耗費がまだ残っていたので、新しいサッカーボールを買うことにしました(左の写真が買ったサッカーボール)。早速、新しいサッカーボールを使ってサッカーをしている姿を見かけました。また、体育の時間にサッカーをしているということもあったからでしょう。まだ、新しすぎてボールが少し硬いようです。使っているうちに、使いやすくなってくることでしょう。みんなで、仲良く使ってもらえたらと思います。



作業を手伝ってくれて、とっても助かった

「言われてするのは、普通。言われなくてもできるのがすばらしい!」 使わなくなった古い学校用の教科書や資料など処分しなければならない紙類が所狭しと保健室の隣の部屋に積まれていました。それを処分するためには市役所まで車で運ぶ必要がありました。紙類って、本当に重たいんですよね。教職員3人で、大変な思いをしながら運んでいました。

20分休みになり、子どもたちが校庭へと出てきました。わたしたちが苦労しながら、何往復も運んでいる姿を見て、5・6年生の女子、そして、それに加え4年生が自主的に運ぶのを手伝ってくれました。(遊びたいのにそれを我慢して、手伝ってくれているんだろうなあ。ありがたいなあ。)と思いました。「力持ちやけん。」とか言いながら、手伝ってくれる姿に頼もしさを感じました。高学年がしていることを見て、下級生は育っていきます。このようなすばらしいことができる高学年がいることをうれしく思います。6年生は、あと2ヶ月で卒業します。6年生のすばらしい所をたくさん学んでほしいです。6年生は、下級生に自分たちのすばらしい所を教えてあげてください。

作業を手伝ってくれた高学年の女子、そして、4年生、ありがとうござい ました。とても助かりました。

あいさつ運動実施中

のぼり旗購入

児童会の子どもたちが中心となって、毎月10日、20日、30日に幡陽小学校正 門前において「あいさつ運動」を行ってくれています。登校する他の児童に対してあ いさつをするのはもちろん、国道を通過する車の運転手さんに対しても、朝早くから

大きな声で、頭を下げながら「おはようございます。」とあいさつをしています。

このような取り組みは以前からしていました。しかし、 運転手さんにしてみれば、このことに気づかず、そのまま 通り過ぎるということもあると思います。また、子どもた ちが頭を下げている、多分あいさつ運動をしているのだろ うというぐらいの認知しかないと思います。そこで、児童 会が頑張ってあいさつ運動をしてくれていますし、運転手 さんにも気づいてもらえるように、ということで右の写真 のような「あいさつ運動実施中」ののぼり旗を2本購入し、 12月からこれを持って児童会があいさつ運動をしていま す。のぼり旗が目立つように、黄色と青色にしました。あ いさつだけでなく、交通安全にもこの取り組みがつながって



くれたらと思います。子どもたちが目に入りましたら、あいさつのお返しをぜひお願いいたします。

1月の参観目のご案内

1月の参観日を下記の日程で行います。参観授業、学級懇談が予定されています。 平日ということもあり、ご多用とは存じますが、ご来校くださいますよう、ご案内 いたします。参観授業につきましては、保護者以外の地域皆様にも開放したいと思 っています。地域の皆様も、ぜひ、ご来校ください。

日程

参観授業 13:45~14:30

帰りの会 14:30~14:40

学級懇談 14:40~



6年生は、清水中学校から先生が来てくださり、「清水中学校入学説明会」をまず行います。その後、学級懇談となります。説明会では、中学校での学習や生活について、入学までの準備物などについて説明してくれます。